
お客様

会長の時間 植村　仁 会長 ①沼田ＲＣとの合同例会の出欠について。
②新潟万代ＲＣ創立30周年記念式典への出欠について。
③例会終了後、第12回理事会があります。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事代行

ソングリーダー 小林若葉 会員

追　悼

　２月 26 日（日）に３年振りのＩＭが渋川で開催されまし
た。当 ク ラ ブ か らは17名 で 参 加 し て き ま し た。ＩＭ

（Intercity Meeting）の意味は、近隣のクラブが共通の
テーマで語り合い、知識の輪を広める事と会員相互の親睦
を深める事にあります。今回は２つのテーマで各クラブか
ら発表がありましたので抜粋して報告します。

　当クラブの幹事を務めてお
られた津久井茂さん（60歳）
が、２月23日に急逝されま
した。
　黙祷を捧げた後、植村会長
より経過報告と御礼のご挨拶
がありました。突然の訃報に
謹んでお悔やみ申し上げます。

①「環境保全について」
　中之条ＲＣ…週１回程度のごみ拾い活動について
　渋川みどりＲＣ…環境問題をテーマに中学生意見交換会
　　　　　　　　　の実施
　渋川ＲＣ…持続可能な社会実現に向けたサントリーの取
　　　　　　り組みについて
　沼田中央ＲＣ…齋藤豊奉仕プロジェクト委員長より
②「我がクラブの活動自慢」
　沼田ＲＣ…Ｕ－10、11 川場カップサッカー大会・育英
　　　　　　奨学金制度・中高生職場体験・模擬面接・キャ
　　　　　　リア教育出前講座
　渋川みどりＲＣ…Ｕ－12 サッカー交流大会
　渋川ＲＣ…会員数 56 名・平均年齢 59.9 才・66 年間
　　　　　　平均出席率 95％
　草津温泉ＲＣ…小中学生から、温泉を愛することについ
　　　　　　　　ての作文を募集
　沼田中央ＲＣ…武井順一会長エレクトより、中学生野球
　　　　　　　　大会・ゆうあい作品展・大根収穫体験教
　　　　　　　　室・育英奨学金制度について
　ガバナー講評の中で、中野ガバナーは、第５分区では青
少年を対象とした事業が多い事を評価されていました。
ミーティング終了後には、懇親会が行われ閉会となりました。
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クラブ育英奨学生よりご挨拶

植村 仁・原澤 ふじ子
①故津久井茂幹事の通夜・告別式に参列頂いた皆様、お世

話になりました。ありがとうございました。
②本日、沼田中央ＲＣ育英奨学生の山下遼さん・高橋陽向

さんの来訪を歓迎致します。
生方 彰
　本日のランチは大好物の野菜カレーを頂きありがとうご
ざいました。ＳＡＡの北野さんに感謝致します。
小林 照夫
　津久井茂幹事の突然の訃報に接し謹んで御悔みを申し上
げます。在りし日の君の姿を思い出し誠に残念でなりませ
ん。この上は、高天の光となって沼田中央ＲＣの未来にご
加護を賜りますようBox inです。
金井 利夫
　妻の誕生日にクラブから奇麗な花を頂き有難うございました。
小澤 博之
　妻の誕生日に綺麗なお花を頂きありがとうございました。

高崎高等学校 ３月１日卒業

早稲田大学本庄高等学院

　石坂一男（PHF）会員が代表して植村会長より手渡され
ました。
　その他の会員　赤井幸夫（PHF＋１）・田村総一郎
（PHF＋１）・平井克明（PHF＋１）・柳信男（PHF＋２）

　ＩＭで発表した農業から見た「環境保全について」、改
めて発表して頂きました。

　３年間の高校生活の思い出や今後の進路などを報告して
頂きました。２人ともしっかりしていて、これからが頼も
しい限りです。

本日のランチ

奉仕プロジェクト委員会 　齋藤 豊 委員長


